

El pasaje de avión

Decidí viajar un día antes de lo previsto para poder consultar a un médico pues notaba que mis pies no mejoraban...

21/06/2017

Vivo en Córdoba, Argentina, y tenía que trasladarme a Buenos Aires en avión, porque todavía no estaba del todo repuesta de una cirugía en los pies. Decidí viajar un día antes de lo previsto para poder consultar a un médico pues notaba que mis pies no mejoraban con la rehabilitación.

Por problemas de la compañía aérea reprogramaron el vuelo dos veces y perdí el turno médico. Acudí a la intercesión de Dora para conseguir ver al médico, pues sabía que en esos días comenzaría sus vacaciones.

Escribí un mail al doctor para preguntarle por esta posibilidad y sólo conseguí señal de internet para que se enviara el mail, el resto del día no tuve señal. Al día siguiente sólo tuve señal para que se descargaran los mails. Sólo entró el del doctor, que me decía que fuera a verlo.

En la consulta me dijeron que tengo que volver a operarme. Eso significa que debo retrasar la fecha de regreso a mi ciudad, teniendo que cambiar el pasaje de avión. Volví a acudir a Dora y después de hacer los reclamos pertinentes, me cambiaron el pasaje para la fecha solicitada sin cobrarme nada de la multa que decían que

debía pagar. Estoy convencida que fue ella quien lo "gestionó".

G. L. M.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/favores-dora-
del-hoyo-el-pasaje-de-avion/](https://opusdei.org/es-uy/article/favores-dora-del-hoyo-el-pasaje-de-avion/)
(22/02/2026)